



### *Verband deutscher Unternehmerinnen besichtigt Heinrich Hecker KG*

*Der Verband deutscher Unternehmerinnen (VdU) hat in dieser Woche die Heinrich Hecker KG im Anröchter Gewerbegebiet West besichtigt. Der Wirtschaftsverband nimmt branchenübergreifend die Interessen insbesondere mittelständischer Unternehmerinnen aus Industrie, Handwerk, Handel und Dienstleistung wahr. Der Einladung von Cäcilie Schäfers-Hecker (2.v.r.), selbst seit 16 Jahren in dem Verband aktiv, waren etwa 25 Unternehmerinnen aus NRW und Niedersachsen gefolgt. Die Heinrich Hecker KG hatte 2009 ihren Hauptsitz von Niederbergheim nach Anröchte verlegt. Das Transportunternehmen, das Fahrzeuge auch individuell baut, ist Partner der Naturstein-, Schotter- und Zementindustrie. Der Verband hat in NRW mehr als 600 Mitglieder. ■ Foto: Krumat*